

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Vogt (Kaiserslautern) und der Fraktion DIE GRÜNEN

**Umbauarbeiten bei einer Nike-Einheit zwischen Neuss-Holzheim
und Grevenbroich-Kapellen**

Zwischen Neuss-Holzheim und Grevenbroich-Kapellen ist eine Nike-Einheit stationiert. Seit einiger Zeit sind dort umfangreiche Baumaßnahmen zu beobachten.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Inwieweit hängen die baulichen Veränderungen an der bestehenden Nike-Basis zwischen Neuss-Holzheim und Grevenbroich-Kapellen mit der Umrüstung auf Raketen des Typs „PATRIOT“ zusammen?
2. Ist eine Auflösung dieser Basis für die nächste Zeit geplant?
Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt?

Bonn, den 18. Oktober 1984

**Vogt (Kaiserslautern)
Schoppe, Dr. Vollmer und Fraktion**

